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Alle ore 13:00 del 16 settembre 2024, si è riunito in videoconferenza il Consiglio Direttivo dell'Associazione, 
regolarmente convocato dal Presidente, per deliberare sul seguente punto all'ordine del giorno: proposta di 
creazione di un nuovo sottogruppo all'interno dell'Associazione.

Il Presidente apre la seduta e presenta la proposta di istituzione di un sottogruppo denominato "Le TREMEN-
DE", riservato esclusivamente alle socie Base di genere femminile interessate a parteciparvi.

Punto Unico all'Ordine del Giorno:
Creazione del sottogruppo "Le TREMENDE" all'interno dell'Associazione.

Descrizione della Proposta:

Il sottogruppo "Le TREMENDE" sarà composto esclusivamente da socie Base dell'Associazione che, previa 
richiesta, desiderano aderire. L'obiettivo principale del gruppo sarà promuovere, sostenere e valorizzare le 
donne appassionate di Vespa e del mondo dei motori. Per garantire equità tra tutti i membri, non saranno 
previsti costi aggiuntivi né sconti sulla quota associativa o sui contributi per gli eventi.

Il sottogruppo o�rirà alle aderenti vari bene�ci, tra cui un'attenzione particolare a temi sensibili, eventi dedica-
ti, materiali utili per il raggiungimento degli obiettivi e l’organizzazione di manifestazioni pensate per celebra-
re e preservare la femminilità nel contesto del motociclismo e del mondo dei motori.

Tutte le attività e gli eventi del sottogruppo "Le TREMENDE" dovranno essere organizzati in collaborazione con 
e previa autorizzazione del Consiglio Direttivo, rispettando le linee guida e lo statuto dell'Associazione. 
È vietato utilizzare il logo FMI o quello dell'Associazione e del sotto gruppo senza previa autorizzazione.

Dopo ampia discussione, il Consiglio Direttivo approva all’unanimità la proposta.

Delibera:

Il Consiglio Direttivo dell'Associazione delibera di istituire u�cialmente il sottogruppo "Le TREMENDE" con 
e�etto immediato, secondo le �nalità, bene�ci e obiettivi descritti. Il sottogruppo può ora iniziare a promuo-
vere le sue attività.

Non essendoci ulteriori punti all'ordine del giorno, la seduta viene chiusa alle ore 14:00.

Il Presidente
Alessandro Donati Il logo del sottogruppo:


